

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt

ANFRAGE

06.06.2019

Elly-Heuss-Realschule – ein Dauerproblemfall?

Bereits seit Jahren häufen sich die baulichen Probleme an der Elly-Heuss-Realschule. Immer wieder wurden bauliche Mängel (Brandschutz, Sicherheitsmängel in den Fachbereichen, problematische Fluchtwege...) gelöst, immer mit Hinweis auf schwierige Gespräche mit der Versicherungskammer Bayern und dem Verweis auf eine Machbarkeitsstudie und den damit verbundenen Sanierungs- und Abrissplänen. Seitdem sind Jahre vergangen und die Thematik wird mit nebulösen Formulierungen im Schulbauprogramm dargestellt. Auch auf konkrete Nachfragen gibt es keine Antwort.

Daher frage ich den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Wie ist der Stand der Machbarkeitsstudie?
2. Wie ist der aktuelle Gesprächsstand mit der Versicherungskammer Bayern?
3. Gibt es eine konkrete Zeitschiene für die Bau- und Abrissmaßnahmen?
4. Welchen Sinn ergibt es, eine Sporthalle zu sanieren, wenn diese bei Beginn der Maßnahmen wieder abgerissen wird?
5. Wann erfolgt eine Information von Schulleitung, Eltern und Schülerinnen und Schülern?
6. Wann erfolgt eine Information des Stadtrates über die geplanten Maßnahmen?

Beatrix Burkhardt
Stadträtin